

***Declaración del Comité Central de la Guardia Nacional  
sobre el pago de indemnizaciones de guerra***

**21 de marzo de 1871**

(Versión al castellano desde *Journal officiel de la République française*, número 80, 21 de marzo de 1871, página 2)

El Comité Central de la Guardia Nacional está decidido a respetar las condiciones de la paz.

Sólo que le parece de justicia que los autores de la maldita guerra que sufrimos carguen con la mayor parte de la indemnización impuesta por nuestros despiadados vencedores.

Grèlier  
*Delegado de interior*

Alejandría Proletaria  
Serie Comunas de París y Lyon



[germinal\\_1917@yahoo.es](mailto:germinal_1917@yahoo.es)